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本日出席会員 38 名 

本日出席会員 31 名 

 メークアップ（前々回） 3 名 

 出席率（前々回補正） 86.67% 

「君が代」斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

ゲスト：田中建設㈱ 鷲田璃果氏 
 
会長挨拶 第 70 代会長 宮本 俊                  

皆さんこんに

ちは。本日も例会

のご参加ありが

とうございます。

本日は年度最終

月の第一例会と

なります。ゲスト

としてＲＹＬＡ

研修の報告ということで田中建設の鷲田様がお見え

です。報告どうぞよろしくお願いいたします。また、

米山奨学生のカイン君もお見えです。後ほど奨学金

をお渡ししたいと思います。さて、今日は「森」の

話を少しさせて頂きます。先週末県の事業で「花と

みどりの県民運動大会」というイベントが開催され

ました。例年の倍くらいの参加者があったのですが、

その理由の大きなもの

は今、YOUTUBE を中心に

再ブレークしている芸

人の小島よしおさんの

トークショーがあり、そ

れを目当てにたくさん

の子供たちが参加して

いたことがありました。この大会は本年 10 月に開催

予定の「第 47 回全国育樹祭」のプレイベントという

位置づけもあります。育樹祭では秋篠宮殿下と奥様

の紀子様がお見えになります。県の担当部局に佳子

様はお見えになるのかと確認したのですが残念なが

らお見えの予定はないとのことで、その質問はいろ

んなところからあるとのことでした。森はその保水

力による土砂災害予防や生物多様化、温暖化防止な

ど多面的な機能があります。これを機会に森の良さ

を再認識頂けたらと感じています。本日もどうぞよ

ろしくお願いいたします。 
 

プログラム                    

RYLA 受講報告 

田中建設㈱  鷲田璃果氏 
 

今回の報告の流れ 

第 1講では、主に話し方について学びました。  

私はこの 3つの中で表情を 1番意識するべきだと感

じ、また話し方 4つのスキルを意識して、少しでも 

話す能力が上がるように頑張りたいと思いました。 

第 2講では異文化理解について学びました。  

私は異文化と聞くと勝手に国境を超えるものという
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イメージでした。しかし会社ごとにそれぞれルール

やマナーがあるように、国内でも異文化は多くある

と感じました。続いて第 3 講では、私は現時点では 

建設業経理士という資格を取得することを目標とし

ています。資格取得に向けて勉強する中で、逆境に

直面した時には、勉強方法やその時間帯を変えてみ

たり工夫したりして行動し、逆境を乗り越える努力

をしようと感じました。また、すでに資格取得をし

ている上司

にアドバイ

スをもらう

ことも大切

であると感

じました。

第 4講で

は、仕事に例えると、自分ができそうな仕事を率先

して探して取り組むのが良いのではないかなと思い

ました。また、自分がしてもらいたいように相手に

もしてあげることで、いつか自分に返ってくるとい

うことを学びました。次は今回のテーマである「人

は人のために」に対する私なりの考えについて発表

させていただきます。「人は人のために」と聞くと

自分が相手のために、相手が自分のために、という

イメージをしがちだと思います。もちろん、これも

いいことだとは思うのですけれども、自分も人であ

ることに変わりはないので、まずは自分が自分のた

めに、自分を第一に考え

ることが重要なのではな

いかなと思います。 
行く前はあんなに嫌だと

思っていた研修だったの

ですけれども、参加して

本当によかったなという風に思いました。 
 
会員記事                    

6 月 誕生日お祝い   ･･･5 名 

田 中    茂 72 才  

野 田 義 弘 64 才 

橋 本 勝 利 62 才 

渡 辺 哲 広 56 才 

山 口 和 弘 53 才 

 
 
6 月 結婚記念日お祝い ･･･1 名 

宮前 貴司・真子  32 年 

 

 

 

 
 

6 月 連続出席お祝い   ･･･2 名 

三 村 昌 之      16 年 

佐々木 忠 彦      10 年 

 

 

 

 

ニコニコ箱・・・37,000 円 累計  1,687,840 円       
 

・鷲田さん RYLA 受講報告よろしくお願いいたします。 

【宮本 俊】【柿谷好彦】【谷尾準一】 

・宮本会長、橋本幹事、後 1 ヶ月弱、本当にご苦労様

でした。               【竹内紀昭】 

・連続出席自祝         【佐々木忠彦】【三村昌之】 

・誕生日自祝             【野田義弘】【橋本勝利】 

・結婚記念日自祝                    【宮前貴司】 

・RYLA 受講報告楽しみにしています。  【鎌谷孝之】 

・奥村先生、炉辺会合報告ありがとうございました。 

                       【杉本正一】 

・ちょっと                     【小泉義廣】 

・誕生日自祝 72 回目の誕生日を迎えます。【田中 茂】 

本日（6 月 11 日）の例会  6 月 18 日→24 日 

最終例会 18：30～ 

コートヤード・バイ・マリオット福井 

6 月 25 日 

 

休 会 

7 月 2 日 

第一例会行事 

新年度挨拶 

 

創立 70 周年事業報告 

 


